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Dans l'arène éblouissante des Jeux Olympiques, là où les rêves  
prennent leur envol et où l'esprit de compétition s'unit à la fraternité 
émerge une édition unique, empreinte d'un souffle particulier.  
Les Jeux Olympiques de l'Inclusion, du Respect et de l'Excellence sont bien plus qu'une simple 
célébration sportive. Ils représentent une réflexion profonde sur les valeurs qui devraient 
guider notre parcours collectif. (Pour écrire cette partie, je n’ai pris aucun psychotrope). 

Certains de nos Dirigeants vantent ces valeurs sans les respecter sur le terrain, un discours 
assorti d’actes contradictoires. Ce n’est pas la première fois ! 

Comment expliquer ces écarts de comportement ? 

Je n’en ai aucune idée. Ce qui est certain, ceux qui trinquent sont toujours les mêmes : les 
petites mains. 

Ne pas respecter les règles, exiger, utiliser des termes inappropriés envers certains salariés, 
faire du chantage, …Est-ce cela l’esprit Olympique ? 

Pourtant avec la nouvelle organisation beaucoup ont eu des formations sur l’éthique, la 
discrimination, qu’ils n’ont peut-être pas comprises ou qu’ils ne souhaitent pas appliquer dans 
le quotidien ? 

L’impunité ne dure qu’un temps. Même si certains pensent être protégés. 

Remettre du pouvoir entre les mains est peut être à double tranchant, les imbéciles resteront 
des imbéciles, les autres s’en sortiront toujours et tant mieux.  

Tout feu tout flamme sans que celle-ci soit Olympique. 

Il serait utile d’encourager des échanges, des formations, (de faire comprendre qu’on ne peut 
pas faire n’importe quoi avec les salariés, qu’il y a des règles et des lois) afin de développer un 
esprit d’entreprise harmonieux et créatif. 

Bon, il est évident qu’avec cet écrit je vais en froisser plus d’un, mais ça ne sera pas la 
première fois. Espérons que ça les fera redescendre un peu afin qu’ils puissent témoigner d’un 
minimum d’empathie.  

En conclusion, ces Jeux particuliers nous rappellent que la compétition ne se limite pas à la 
piste, mais s'étend à la manière dont nous interagissons avec nos semblables. Puissions-nous, 
en tant que spectateurs, citoyens et salariés de ce monde, être inspirés par cette quête de 
réflexion, de tolérance et de rédemption, en reconnaissant que chaque individu, malgré ses 
erreurs passées, mérite une chance de se redresser et de s'élever. 

Je sais, il y a du travail, ne désespérons pas. 
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